



収録台本

2022年3月後半号



お元気ですか！市民のみなさん 1424回 放送日 3月16日～

TIME	内容
	オープニングタイトル

田村：
お元気ですか！市民のみなさん。麒麟の田村裕です。

廣川：
廣川陽子です。
今日は内容盛りだくさんでお届けしますので、早速ですが特集に行きたいと思いま
す。

田村：
速っ！直通やん！ドア to ドアやん。

廣川：
もう特集に行きます！今回の特集ですが、早くもアンコールにお応えして、
吹田の美味しいシリーズ第4弾でございます。しかも田村さんが大好きなアレです。

田村：
えっ！？僕が大好きということは、コールスローですか？

廣川：
めちゃくちゃピンポイントなやつがきましたね。コールスロー好きなんですね。

田村：
全然、好きじゃないんです。

廣川：
好きちゃうんかい！

田村：
何ですか？私の好きなもの。

廣川：
カレーです。

田村：
カレーは相当詳しいですよ。番組やってますから。

廣川：
そうですか。じゃあ、どんなカレーが出てくると楽しみ・・・

田村：
うるさいですよ、気をつけてください。

廣川
うわうわ・・・。ちょっと怖いんですけど。どんなカレーが登場するんでしょうか？

TIME	内容
	<p>ナレーション： さあ始まりました！ 今や日本中が熱望している「地元熱愛 吹田の美味しいシリーズ」 今回のテーマは、作る人のこだわりが際立つスパイスが効いた お料理といば？ そう！みんなが大好きなカレー。 カレーと言えば私、“スパイシー”八木がお送りしますよ それではカレー屋さんについてみよう！</p> <p>早速、市民の皆さんに とっておきのカレー店を教えてくださいませ～。 すいませ～ん、カレーの美味しいお店知りませんか？</p> <p>女性： カレー屋さんはあまり知らないです</p> <p>ナレーション： こちらのお兄さんは？</p> <p>男性： あんまり知らないです</p> <p>ナレーション： 意外と知らない人が多いんですね～。 そんな中、こちらのわんちゃん散歩中の女性。</p> <p>女性： 有名なところ、あそこじゃないですか？</p> <p>ナレーション： どこですか？</p> <p>女性： この先のカリーブラウン</p> <p>ナレーション： マダム、どんなお店なんですか？</p> <p>女性： 古民家風の。人気あると思います</p>

TIME	内容
	<p>ナレーション： 江坂駅の西側、豊津中学校を越え、細い路地を歩いていくと見えてくる・・・まだかな？まだかな？ここであってるかな？そうそう！こちら！こちらが「市右衛門（いちえもん）カレーブラウン」。古民家を改装した雰囲気抜群のお店です。築300年という古民家を再生したお店は江坂とは思えない落ち着きで、和室にアンティーク家具の和洋折衷スタイル。ゆったりくつろげる空間で、こだわりのカレーが頂けます。オーナー、カレーブラウンのおススメを教えてください</p> <p>オーナー： こちらが市右衛門カレーブラウンの看板メニューの牛すじとキーマカレーの「あいがけカレー」です。</p> <p>ナレーション： こちらが市右衛門カレーブラウンのおススメメニュー「あいがけカレー」。特にとろとろに煮込んだ牛すじカレーはスパイスが効いているのに後味あっさり。見てみて廣川さん。この牛すじ。コラーゲンたっぷりよ～。</p> <p>オーナー： 牛すじは乳製品と食塩は使用せずに、熟成をさせてとろみを出しています。だいたい熟成時間が100時間弱となっています。</p> <p>ナレーション： 牛すじカレーは30種類のスパイスを使用。最後はスパイスの女王・カルダモンを追加。極上の香りで食欲アップ間違いなし。キーマカレーは、16種類のスパイスを使用。チリペッパーで、パンチのある辛さを引き出しています。使用のご飯は二分づきの玄米。栄養豊富で噛み応え抜群。この玄米の水分をカレーのルーが吸い込んで、美味しさ増幅のベストマッチなんです。</p> <p>オーナー： 一度カレーブラウンのカレーを食べに来てください。お待ちしております。</p> <p>ナレーション： 市右衛門カレーブラウンは、御堂筋線江坂駅から徒歩6分。こだわりカレーは、夜の営業は予約制になっていますので、ホームページなどでご確認を。</p>

TIME	内容
	<p>ナレーション： さあ、続いてのとおきのカレー店を市民の皆さんに教えてもらいましょう。</p> <p>男性： そうですねイオンの近くにカレー屋がありますけど、インド料理の店</p> <p>ナレーション： ほう！こちらのお兄さんは？</p> <p>男性： ここを真っ直ぐ行くじゃないですか。 突き当たって右に行ったら右手側にあるんですよ、カレー屋さん。 インドカレーかな？</p> <p>ナレーション： それでお店のお名前は？？</p> <p>男性： 名前わからんな・・携帯で調べたらわかるんちゃう？</p> <p>ナレーション： なんだかすみません、わざわざ携帯で調べてくれたんですね。</p> <p>男性： パプリカ！パプリカってとこ。インド料理屋さんです。</p> <p>ナレーション： JR吹田駅から徒歩圏内、メロード通りに面している、 インド、ネパール料理のお店、パプリカ。 カレーの種類が豊富で、テイクアウトも充実しています。 2016年12月にオープンしたこちらのお店。 カレーの辛さは、甘口から激辛の5種類より選べます。 それでは店長、おススメを教えてください。</p> <p>店長： パプリカのおすすめカレーセットは、ディナーメニューで 「マハラニカレーセット」です。</p> <p>ナレーション： こちらが、パプリカおススメのディナーメニュー、マハラニセット。 カレーは、シーフードや野菜、ほうれん草チキンなど 5種類の中から2つ選べる、お得感たっぷりのセットメニューです。</p>

TIME	内容
	<p>店長： パプリカのカレーは子供でも食べやすい優しい味に辛さを調整しています。 本場のカレーを日本人向けにして食べやすいようにアレンジしています。</p> <p>ナレーション： オーダーが入ってからベテランのシェフが辛さを整えてくれるので 安心ですよ そして、もう一つ人気の商品がこちらのチーズナン。</p> <p>店長： ランチにはチーズナンセットがあるので、女性の方に一番人気になっています。</p> <p>ナレーション： ナン生地の中にたっぷり入ったチーズ。 これをタンドール釜で焼き上げると、見て下さい、このとろけ具合。 これはたまりませんね！是非、お店で試してみてください。</p> <p>店長： インド・ネパール料理パプリカ吹田。 3月にリニューアルオープンしますので、みなさん是非食べにお越しください</p> <p>ナレーション： パプリカは、JR吹田駅から徒歩5分。 ランチメニューが充実しているので、お昼は特に人気。 3月末のリニューアルも楽しみ！</p> <p>さて、カレーと言えば、忘れてならないのがカレーパン！ 吹田の美味しいカレーパンも番外編でご紹介しちゃいます。 佐井寺南ヶ丘公園そばにあるベーカリー、サニーサイド吹田佐井寺。 明るいきれい雰囲気、イートインスペースもある、街のパン屋さんです。 そのお店の人気ナンバーワン商品がこちらの「とろ～り自家製牛肉カレー」。</p> <p>店長： コクがあって甘みがあるんですけど、後からピリ辛という。 後味がピリ辛で、お子さんでも食べていただける味がいいかなと思います。 あとは、中に牛肉がゴロゴロと大きいのが2つ入っているので その辺もカレーと合うので美味しく食べていただけたらと思います。</p> <p>ナレーション： カレーペーストはトマトピューレと合わせて1時間以上じっくりと火を入れ、 一日置いてコクを出すというこだわりよう。 一日400個から600個を売り上げる人気商品です。</p>

TIME	内容
	<p>店長： サニーサイドのカレーパンはすぐに売れてしまうので 毎回揚げたてのパンが並んでいます。ぜひ食べに来てください</p> <p>ナレーション： サニーサイド吹田佐井寺店は、阪急千里山駅から徒歩16分。 商品が無くなる度に揚げるカレーパンは、高い確率で揚げたてを ゲットできるとか。</p> <p>ナレーション： 吹田イチ押しカレー店、ラストはどんなお店か？ 番組スタッフきってのカレーマニアのこの方にも聞いてみましょう 吹田の美味しいカレー屋さん知りませんか？</p> <p>中川カメラマン： あります。</p> <p>ナレーション： さすがですね！</p> <p>中川カメラマン： チャトパタさん。いろんな地方のインドのカレーが食べられます。 美味しいです。</p> <p>ナレーション： 情報ありがとうございます！ ということでそのお店がこちら。 江坂駅の南、新御堂筋の側道沿いにあるのが 純インド料理のお店「チャトパタ」。 インド北部と南部の両方のカレーが食べられます。</p> <p>インド料理イコール激辛というイメージを変えようと11年前に開店した 「チャトパタ」。インドのお袋の味を楽しめます。 そんなチャトパタのおススメが、北インドのカレーやお料理が味わえる 「北インド平日ランチセット」</p> <p>スタッフ： 自然のスパイスとハーブの辛さと味を使って、本場のインドの地方料理を 再現し作って紹介させてもらってます。</p>

TIME	内容
	<p>ナレーション： 辛さを追及するカレーではなく、美味しく健康に食べてもらえるようにお野菜をふんだんに使ったカレーやハーブが効いたカレーは味に深みがあるんです。 そして、こちらが南インド地方のカレーがセットになった平日ランチセット。南インドのお料理は北に比べて野菜が多めであっさりしているのが特徴なんですって！う～んこちらも美味しそう</p> <p>スタッフ： 味だけではなくてインド料理も健康的でヘルシーであるということを知っていただきたく作っています</p> <p>ナレーション： チャトパタのカレーは、唐辛子は使わず、ハーブとスパイスで、注文を受けてから作る本格派。 時間はかかりますが、美味しいカレーが頂けちゃいます。 そしてみなさん、さっきから気になってたでしょ。 この三角帽子?! こちらは南インド地方のドーサ。 このドーサにカレーをつけていただきます。</p> <p>インドから持ってきた石で作った石臼で引くのはインディカ米と2種類のレンズ豆。 それを鉄板で焼いてクルクルっと巻けばドーサの出来上がり。 田村さん。こだわりの詰まったドーサなんて・・・どうさ?</p> <p>スタッフ： 純インド料理チャトパタでは、インドのおふくろの味を日本の皆さんにも食べてもらいたく始めました。健康的で栄養満点でお得なヘルシーセットをぜひ食べに来てください</p> <p>ナレーション： チャトパタは、御堂筋線江坂駅から徒歩10分。 カレー以外でも、スパイスを使ったお菓子などもあり、インド料理をとことん楽しめます。</p>

田村：
うわ～！すげ～！

廣川：
ありがとうございました！

田村：
もお～全部食べたいカレーでしたけど、最後のチャトパタさん。

廣川：
私たちの目の前に用意していただきました。

田村：
すげ～！

廣川：
良い匂いするんですよ～。

田村：
めっちゃ豪華ですよ。なんですか、これ。

廣川：
実はこれ、この番組のために特別に作ってくださった
「ヘルシーバラエティセット」というものなんですよ。

田村：
今日だけのスペシャルメニューということですか？

廣川：
じゃなくて、レギュラーメニューとしてお店へ行ったら
皆さんに食べていただけるとのことなんです。

田村：
マジですか！？ コラボじゃないですか！有難い！

廣川：
じゃあ、早速いただいてみましょうか。

田村：
いただきましょう！このクレープみたいに焼いてた方。

廣川：
南インドのもんですね。

田村：
こっちをいかしてもらっていいですか？いただきます！うん！う～ん！

廣川：
どうですか？

田村：
うまい！辛さはほぼほぼ無い。

廣川：
あ、そうなんですね。じゃあ、子どもでも食べられる。

田村：
めちゃくちゃ食べやすいし、すごいさっぱりしてるし、ほうれん草の甘みが癖が全く無く、ほんのり甘い。

廣川：
このドーサはどうです？

田村：
パリッとしてて、むちゃくちゃ美味しいです。

廣川：
あ、間違った。ドーサはどうさ？

田村：
うわっ！スパイシーな臭いがする。

廣川：
スパイシーさんが言ってましたけど。では、ナンをいただきたいと思います。

田村：
あ、ナンいく？

廣川：
今日はナンとドーサ、2種類ご用意いただいているんですが、普段はどちらかを選んでいただくということですね。

田村：
なるほど、なるほど。ドーサも良いですよ。ナンと食感が変わって。

廣川：
では、ナンと、こっちの田村さんとは違う方のカレーにしましょうか。

田村：
えっとね、フィッシュカレーやって。マラバルフィッシュカレー。南インド。

廣川：
これも大きいお魚入ってますよ～。これを・・・、うん、美味しい！！

田村：
美味しい？ 魚。ココナッツきいてる？

廣川：
お魚が柔らかくてフワフワで、このカレーの中に入ってる・・・揚げてあるのかな？
旨味がギュッと詰まっていて、こっちのカレーも辛すぎないです。
でも、スパイシーで。確かにココナッツの甘さというか・・・

田村：
まろやかになってるんや。これはお店にも行きたいね。

廣川：
美味しい！これは最高でした。ご協力いただいたお店のみなさま、
そして、インタビューに答えていただいたみなさま、ありがとうございました。

田村：
名店がたくさん、吹田はね。

ワンポイント手話

TIME	内容
	<p>田村： 続いては、吹田でSDGs！ (拍手 フライングタイトル)</p> <p>廣川： このコーナーでは、企業や団体などが行っているSDGsの取り組みをご紹介します。今回もいろんな取り組みをご紹介しますと思うんですが、キリン君が調べてくれましたので、どんなSDGsの取り組みなのか見てみましょう。</p>

TIME	内容
	<p>麒麟君： こんにちは！麒麟君です。 だんだん寒さも落ち着いて、春の足音が聞こえてくる季節になったね。 街中にある花壇もキレイな花が咲き始めてる。 あ、お手入れしている人がいるよ。こんにちは！</p> <p>山村さん： あ、こんにちは！</p> <p>麒麟君： 今は何をされているんですか？</p> <p>山村さん： 今はフロアポストに花を植えているところです。 私達が所属している江坂企業協議会とボランティアの方達で 江坂周辺的美観のため花を植えているということです。</p> <p>ナレーション： 江坂企業協議会とは、江坂周辺の企業が会員となって構成された企業自治会で、 毎月1日に行われている清掃や、ESAKA ミュージックストリートなどの活動を行 っています。 そして、江坂駅周辺の花壇に花を植える取組「アドプトロード江坂」も、 今年20周年を迎える事業なんです。</p> <p>麒麟君： ところで、この花の苗はどこで手に入れたんですか？</p> <p>山村さん： これは、種を江坂企業協議会の方から提供して、江坂大池小学校の皆さんが こうやって育てていただいて、育ててくれたものを綺麗に 植樹しているということです。</p> <p>ナレーション： 江坂企業協議会と大池小学校の児童と一緒に花を植え育てる 「花いっぱいプロジェクト」も15年以上続く取組で、 毎年10月末に種を植え、児童たちが大切に育てた苗が3月に植えられます。</p>

TIME	内容
	<p>山村さん： 実は私、今の仕事に就く前は小学校の教員を3年ほどやっていたんですけど その時の経験を踏まえて、小さい頃から花を育てたり、そういったことをして、 自分たちが育てた花が江坂の街を彩っているということは、 将来的には情操教育に繋がっていくんじゃないかなというふうに思っています。 花がいっぱいになってくると、美観も良くなりますし、「住み良い街」あるいは 「過ごしやすい街」の一助になればと思って活動しています。</p> <p>キリン君： これはSDGs 目標4番「質の高い教育をみんなに」と 11番「住み続けられるまちづくりを」に関連する取り組みだね。</p> <p>山村さん： 江坂企業協議会も歴史が古いんですけど、当協議会のメンバーが率先して 江坂周辺に住む方、江坂駅を利用する方にとって、より良い環境づくりを これからもしっかり進めていきたいなと思っております。</p> <p>キリン君： 江坂企業協議会の取組は、江坂で働く人、住む人、そして子供たちが 一緒になって行う内容だったね。 今回もいろいろ教えていただき、ありがとうございました。</p>

TIME	映像	内容
	トリキリ①	<p><u>＜廣川 ナレーション＞ ※事前収録</u> 依然として、医療体制の逼迫が続いています。 高齢者の命と健康を守るため、高齢者や同居家族など、 日常的に接する方は、混雑した場所や感染リスクが高い場所への 外出・移動は控えてください。</p>
	トリキリ②	<p>ワクチン接種の有無に関わらず、 3密を避ける、マスクの着用、こまめな手洗い、 密閉空間では換気を行うなど、改めて感染対策を徹底してください。 発熱や風邪症状がある場合は出勤や外出を控え、 かかりつけ医や身近な医療機関に電話で相談してください。</p>
	トリキリ③	<p>新型コロナウイルスワクチン追加接種、 いわゆる3回目接種について、市が実施する集団接種は、 武田／モデルナ社製ワクチンを使用し、 メイシアター及び千里市民センターを会場として実施しています。 3月の予約開始日と接種日はご覧のとおりです。 ウェブサイト又はコールセンターから予約可能です。 詳しくは、市ホームページをご確認ください。</p> <p style="text-align: center;">予約開始日 接種日</p> <p>3月11日（金）正午 3月17日（木）、19日（土）、 20日（日） 3月18日（金）正午 3月24日（木）、26日（土）、 27日（日）</p>
	トリキリ④	<p>市コールセンターの電話番号は、 フリーダイヤル 0120-210-750 受付時間は午前9時～午後8時まで、土曜・日曜・祝日も 対応しています。</p>

TIME	内容
	<p>田村： 続いては市内で行われた出来事などをご紹介します「吹田のトピックス」です。</p> <p>廣川： 今回はあの方の話題です。</p>
	<p>ナレーション・(廣川) 2月23日、メインシアター大ホールで2019年にノーベル化学賞を受賞した吹田市出身の吉野彰（よしの・あきら）さんの功績を称える、「吹田市名誉市民顕彰式典」が、開催されました。</p> <p>式典は、吉野さんの母校、吹田第一中学校出身の3人の演奏者によるピアノ三重奏の美しい演奏でスタートしました。</p> <p>続いて、後藤圭二（ごとう・けいじ）市長と、石川勝（いしかわ・まさる）市議会議長が壇上に上がり、お祝いの言葉を述べました。</p> <p>このあと、吹田市名誉市民となった吉野彰さんが、オンラインでその喜びを語りました。</p> <p>「こうして皆様方にお祝いをいただきまして心からうれしく思っております」</p> <p>吉野さんには、後日、記念のトロフィーと賞状が贈呈されます。</p> <p>式典後、大阪大学大学院教授の仲野徹（なかの・とおる）さんと、後藤市長も参加してスペシャルトークが行われました。</p> <p>リチウムイオン電池を開発した吉野さんは様々なエピソードを紹介。このうち、高校時代のマラソン大会でリタイヤ寸前になりながらも踏ん張り、ゴールした吉野さん。</p> <p>この高校時代の経験が、後に化学者となり、壁にぶつかった時でも、「前向きな気持ちで研究に取り組めた」と話していました。</p> <p>来場者は、吉野さんの貴重な体験談などをメモに取るなど興味深く、話に聞き入っていました。</p>

TIME	内容
	<p>田村： すごいですね～。</p> <p>廣川： あの方というのは、吉野さんでした。</p> <p>田村： すごいことですよね、本当に。</p> <p>廣川： 実はこれだけではありません。 今回特別に、吉野さんからメッセージを頂いているんです。</p> <p>田村： えっ！？ 嘘でしょ！？ 吹田を使いすぎでしょ、それ。</p> <p>廣川： ご覧ください、どうぞ。</p>

吉野さん

お元気ですか！市民のみなさん。 吉野彰です。

吹田市名誉市民に選ばれて光栄に思います。
本日顕彰式を行うことが出来ました。非常に嬉しく思っています。

通常の時ですと、月に2～3回は大阪に出向きまして
時間があるときには千里山周辺を訪問させていただいております。
当時とは全然違いますけど、確かこの辺に池があって
ザリガニ捕りをしたとか、行くたびに子供時代の思い出が
蘇ってきます。

(名誉市民を密かに狙う田村さんへアドバイス)

(笑) 名誉市民を狙っておられるんですか。それは頼もしいかぎりです。
芸人の世界と言うのか、お笑いの世界と言うのか
私とは世界が全然違う方ではありますが
吹田市を明るくするという面では共通だと思いますので
田村さんの芸人魂で吹田市民を大いに笑わせて
名誉市民に値するような活動をしていただければと思います。

(市民のみなさんへメッセージ)

この度、吹田市の名誉市民に選ばれて大変うれしく思います。
また、私のノーベル賞受賞に際しましては、
多くの吹田市民の皆様が私の受賞を喜んでいただいたと
これも大変うれしく思います。
子ども時代に育った吹田市千里山の自然環境、教えていただいた
先生方のアドバイス、こういったことがノーベル賞に至った
原点になっていると思います。
繰り返しにはなりますが、多くの市民の皆様が私の受賞を喜んで
いただいたこと、私自身非常に誇りに思っております。
どうもありがとうございました。

TIME	内容
	<p>廣川： うわ～！貴重な。</p>
	<p>田村： 貴重やし、もお～全体のコメントで我慢しようよ。</p>
	<p>廣川： 名誉市民を狙ってる田村さんへの・・・</p>
	<p>田村： 非常に恐縮でございます。至極光栄でございます。</p>
	<p>廣川： 今回の式典なんですけど、昨年の3月に名誉市民に決定したのですが、コロナの影響で記念式典の開催が何度も延期になってしまって、この度、ようやく開催できたということなんですよね。</p>
	<p>田村： なるほど、なるほど。そうだったんですね。</p>
	<p>廣川： 会場は定員の半分で行われたということで、吉野さんはリモートでの参加でしたが、無事に行えて良かったですよ。 吹田市からノーベル賞受賞者が生まれるということは、市民にとって誇りですよ。</p>
	<p>田村： すごいですよ。世界で何人かしかいない中に吹田市民の方が入るなんてね。</p>
	<p>廣川： しかも、吉野さんがおっしゃってたように、吹田市の自然環境だとか、先生からのアドバイスがノーベル賞に至った原点だというふうに話されてますから本当にノーベル賞を獲った方が吹田で育て学んでってところがね。</p>
	<p>田村： 1冊の本がきっかけになったという話でしたけどね。</p>
	<p>廣川： 以上、吹田のトピックスでした。</p>
	<p>田村： また次回もご覧ください。ありがとうございました。</p>
	<p>廣川： さようなら～！</p>